

# Proportion de femmes sans enfants : la France s'en sort mieux que ses voisins européens



Alors que la proportion de femmes sans enfants progresse dans de nombreux pays, la France fait figure d'exception avec un taux de femmes sans enfants de 13 %, bien en dessous des niveaux observés chez certains de ses voisins. Une situation qui s'explique par un ensemble de facteurs culturels, sociaux et politiques.

D'un pays à l'autre, les taux de femmes sans enfants varient de manière significative. Si la France se situe à 13 %, d'autres nations enregistrent des chiffres nettement supérieurs. La Finlande et la Pologne affichent ainsi des taux d'infécondité de près de 20 %, tandis qu'en Asie, ce taux dépasse les 25 %. Dans ces pays, les difficultés économiques, la précarité de l'emploi et un manque de politiques familiales efficaces freinent les projets de parentalité.

En Europe, la France grâce à sa politique nataliste se distingue par un taux de 13

...